

Ein Stück Kieler Stadtgeschichte



Kiels Stadtbaurätin Doris Grondke betrachtet gemeinsam mit Oliver Horn, Leiter der städtischen Immobilienwirtschaft, die Gebäudepläne. Seit vier Jahren steht das 14-stöckige Hochhaus am Westring in Kiel leer. Das 1965 errichtete Gebäude ist mittlerweile ein Lost Place. Früher wurden hier Schülerinnen und Schüler der ehemaligen Ludwig-Erhard-Schule unterrichtet, dann vom Regionalen Berufsbildungszentrum I (RBZ). Bald soll das Gebäude abgerissen, höchstwahrscheinlich sogar gesprengt werden. Der genaue Zeitpunkt steht noch nicht fest. Klar ist: Ein Stück Stadtgeschichte verschwindet. Foto: Ulf Dahl